



Foto L. O. Z.

## Última promoción de licenciados en Derecho de la Universidad

Un nutrido grupo de zamoranos formaban parte de la última promoción de licenciados de Derecho que salen de la Universidad de Salamanca, ya que esta titulación desaparece y a partir de ahora empezarán a salir graduados en esta disciplina, merced a los cambios propiciados por el Plan Bolonia. La imposición de becas, celebrada el sábado en Salamanca, fue el acto formal que finiquitaba el plan de estudios vigente en las últimas décadas en esta facultad. Los profesores que intervinieron en el acto de clausura destacaron la buena preparación de los titulados en una de las facultades más antiguas y prestigiosas de España y desearon suerte a «los 300».